

Inicia la construcción de las oficinas centrales del COBAEV



Los trabajos de construcción de las oficinas centrales del Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV), en la ciudad de Xalapa, han iniciado.

Atendiendo las instrucciones del gobernador Cuitláhuac García Jiménez de tener edificios propios, se comenzó con la primera etapa de las nuevas instalaciones que tendrán características sustentables y que representan un ahorro para la institución, al dejar de pagar la renta de algunos inmuebles que ocupa actualmente.

Con una inversión de 46 millones de pesos, se atiende la necesidad de contar con espacios apropiados para el personal de este subsistema, a fin de que puedan brindar un mejor servicio educativo a nuestros alumnos.

En el COBAEV continuamos trabajando para transformar la educación de Veracruz.



#COBAEVmeLlenaDeOrgullo

